

Forums pour les consommateurs

Besoin d'aide

Par Profil supprimé Posté le 27/07/2010 à 12h29

Bonjour,

Je me décide à franchir le pas pour avoir quelques conseils et des renseignements, et aussi un peu de soutien.

Mon nom est Matthew, ça va faire 10 ans que je fume le cannabis et la cigarette, je fumes tous les jours, de 5 à 10 joints voir plus, et je n'en peu plus.

Je vois bien que ça ruine ma vie, c'est arrivé à un point où je ne vis que pour ça, je gardes mes sous pour acheter du cana, je ne pars pas en vacances je n'achète rien d'autre, et je ne prend plus de congés car je sais que si je suis seul chez moi ou pas de toute façon, je vais fumer tout la journée du lever ou coucher ...

Je me considère comme un drogué, je vois bien qu'il ya autre chose sous jascent, par exemple je ne consomme pas régulièrement mais lorsque je suis en soirée ou au bar je me sens obligé de consommer sans aucune mesure, ce qui fait que je suis complètement anestésié ...

D'autant plus que je suis narcoleptique et que je prend 200 Mg de Modafin, ainsi que 80 mg de fluoxetine ..

Je travail, mais j'ai l'impression d'être un robot, les rares fois ou je me sens heureux, j'ai l'impression que c'est artificiel ...

Voila pour ma présentation.

Donc j'aimerais vraiment arrêter le cannabis et le cigarette, ça pourrit ma vie.

Je sais que je n'y arriverais jamais seul, j'ai besoin absolument d'être traité en cure, mais pas un truc une semaine pilule dodo hosto, tu sors, car je sais que je reprendrais illico.

Je voudrais savoir si des gens avait déjà suivit ce genre de cure de 4 à 6 semaines, comment ça se passait, et quels étaient vos retour ?

J'ai vraiment besoin d'aide, d'autant plus que je ne peux parler de ça à ma famille ...

Merci de vos réponses.

Quelqu'un qui à besoin d'aide

Matthew

1 réponse

Profil supprimé - 29/07/2010 à 15h59

Bravo,
tu fais preuve de beaucoup de courage.
Moi je fume pas, je cherche juste à aider mon ami à franchir le pas comme toi.
Je pense que tu es sur le bon site ils sont vraiment très à l'écoute.
Je t'invite à en parler à tes proches car, comme moi, ils sont certainement très inquiet et voudrais te soutenir
dans ta démarche.
Bonne continuation.